

A **Alexandre HERVIANT**

Fils de Frédéric, chef de chœur et d'orchestre professionnel, Alexandre HERVIANT est violoniste et trompettiste de formation.

Il obtient en 2011 au sein du CRR de Bayonne les diplômes d'écriture, d'analyse, et un DEM de Formation Musicale.

De 2012 à 2015, il est Chef de Chœur assistant à l'Ecole Maitrisienne Régionale de Bourgogne (Dijon). Lors du Concours International d'Interprétation Musicale de Ville d'Avray, consacré en 2015 à la direction de chœurs, il obtient le 1er prix à l'unanimité. Aujourd'hui après avoir été Chef de chœur à l'Opéra de Tours - Grand Théâtre il est professeur de chant choral au Conservatoire Clément Janequin de Châtelleraut, puis actuellement au conservatoire d'Angers.

Alexandre Herviant est titulaire de la médaille du mérite de l'UNC (bronze) pour services musicaux rendus